

## POMPERTUZAT

### Diane Garcès à la chapelle Saint-Roch



Diane Garcès lors du vernissage de l'exposition.

Depuis le week-end dernier, Diane Garcès de Marcilla a accroché ses œuvres sur les cimaises de la chapelle Saint-Roch. Cette magnifique exposition sera encore ouverte samedi 16 et dimanche 17 février de 15 h à 19 h.

Originaire de Cuba, Diane a étudié son art et a exposé ses œuvres dans les plus grandes villes du monde, avant de poser ses chevalets à Pompertuzat. Sa technique particulière associe des techniques de transparences, de superpositions de glacis et de vélatures. La touche de figuratif présente sur ses toiles attire le regard, puis le dilue progressivement et le dissout dans une atmosphère où l'imaginaire prend le relais au gré des humeurs de chaque observateur. Deux thèmes de prédilection rejaillissent de ses acryliques sur toile de lin : La douceur des paysages italiens, aux couleurs chaudes et douces qui invitent à la rêverie et au voyage, et le mystère de la féminité, qui se dévoile tout en se masquant. Les couleurs évoluent au gré de la lumière ambiante, à l'image de la nature qui joue avec la lumière. Une occasion unique d'admirer cette exposition en présence de l'artiste.